

## 2学期がスタートしました

8月25日から、2学期がスタートしました。始業式では校長から全校生に、以下の話をしました。

- ① 多様性は大事で、これから時代は、それぞれの良さを伸ばして、一人一人が輝く時代である。
- ② 自分の良さを見つけ、自分の良さに気づき、個性輝く人になってほしい。

高郷中学校の生徒は、素直で気のいい生徒たちです。しかし、自分に自信がない生徒が多いと感じています。これからの時代を生き抜くためには、自分の考えをもち、それを口にできることが必要です。生徒の自己肯定感を高め、自分に自信をもってほしいと思い、このような話をさせてもらいました。

## 駅伝大会に出場しました

9月7日に全会津中体連駅伝大会が行われました。生徒数は少ないですが、高郷中のたすきを全員でつなぎ、女子が25位、男子が35位という結果でした。昨年は女子チームのメンバーが1名足りず、オープン参加だったので、男女ともに正式に出場できることをうれしく思いました。

大会出場に向け、夏休み中は毎朝8時から9時まで練習してきました。暑い夏でしたが、生徒はよく頑張ったと思います。高郷中の駅伝チームは、もともと足の速い選手の集まりではありません。むしろ長距離走は苦手な生徒もたくさんいます。しかし、心を一つにして練習を頑張る姿は本当に立派でした。

大会で懸命に走る姿には、心打たれるものがありました。



## 英語弁論大会に出場しました

8月30日に、喜多方プラザで上記大会が開催されました。本校からは2年生の小林愛奈さんが暗唱の部に出場し、見事「銅賞」（4位相当）を獲得しました。小林さんの発表はとてもすばらしく、納得の入賞だと思います。特に上位者は発表のレベルが高く、審査結果も僅差だったようです。小林さんお疲れ様でした。



## 地域の皆様へ

10月28日に、花丘祭（文化祭）を予定しております。コロナ渦で学校行事が満足に行えない3年間でしたが、今年度は地域の方々にも一般公開しての開催を考えております。詳細は追ってご連絡いたします。

学校の様子はホームページをご覧ください  
右側のQRコードからホームページ  
ページを見ることができます

